

高校生対象議会報告会 ティーンズ ミーティングを開催しました

8月22日に議場で、鈴鹿市議会初の、高校生を対象とした議会報告会を開催しました。未来を担う子どもや若者たちの声を市政に生かすことを目的に、市内の高校6校から参加者を募り、25人が参加しました。



◆報告会の内容

【第1部】議会報告

○「予算審議の流れ」と「平成30年度鈴鹿市一般会計予算の大枠と主な事業について」

- ・資料に基づき報告した後、高校生からの質問に回答しました。

【第2部】高校生の皆さんと意見交換

- ・高校生からのさまざまな質問や意見に回答しました。

※事前に担当議員が各校を訪問して事前レクチャーを実施し、質問内容について打ち合わせを行った上で、報告会に臨みました。

| | |
|-------------|---------|
| 参 加 校 | 飯野高等学校 |
| | 石薬師高等学校 |
| | 稲生高等学校 |
| | 神戸高等学校 |
| | 白子高等学校 |
| | 鈴鹿高等学校 |

◆高校生からの質問や意見(抜粋)

クリーンエネルギー自動車の購入補助金に関して、モータースポーツのまちとして、他の自治体より進んだシステムが必要ではないでしょうか。
(鈴鹿高等学校2年)

近鉄柳駅の防犯について、無人駅で周辺の人通りも少ないため、利用客の多い他の駅よりも防犯カメラの設置が必要ではないでしょうか。
(白子高等学校3年)

交流する機会が増えることで、活気あふれるまちになると思います。市全体の祭りまたは地域に根ざした祭りが増えてほしい。
(石薬師高等学校2年)

まちの活性化を行っていくには、多くの人が集まるショッピングモールが今以上にあると活気づくと思いますが、いかがでしょうか。
(稲生高等学校2年)

学校体育館を指定避難所として使用するには、夏は暑く冬は寒いので、避難住民にとって厳しい環境だと思います。環境を整えるための対策は。
(飯野高等学校1年)

議員の給料(報酬)は税金から支払われていると思いますが、給料(報酬)に見合った仕事をされていますか。どのようなことをされていますか。
(神戸高等学校2年)

○終了後のアンケートでいただいた意見(抜粋)

- ・一人一人異なる視点で質問を考えており、答弁もとても詳しくしていただき、疑問に思った内容の現状を正確に知ることができた。
- ・実際の議場を使わせてもらい、とても良い経験だった。
- ・議会に興味を持つ人が増えると思う。

高校生の皆さんには、緊張感が伝わる中、堂々とした態度で発言していただきました。いただいたご意見は、今後の議会活動の参考とさせていただきます。
高校生対象議会報告会の詳細な記録は、議会ホームページトピックスに掲載していますので、ぜひご覧ください。

☆速報「第10回議会報告会」

10月29日に郡山公民館で、翌30日に住吉公民館とふれあいセンターで、第10回議会報告会を開催し、9月定例議会での審議内容や常任委員会の所管事務調査について報告しました。詳しい内容については、次号第205号(2月20日号)でお知らせします。